



Auerbräu-Schafkopf-Pokal geht nach Raubling

Beitrag

Die im Vorjahr begonnenen Ausscheidungswettbewerbe um den Auerbräu-Pokal im Preisschafkopfen konnten nunmehr mit dem Finale im Gasthaus Zur Post in Rohrdorf abgeschlossen werden. An diesem dreistündigen Finale beteiligten sich 112 Personen in 25 Partien. Insgesamt hatten sich mit coronabedingten Unterbrechungen seit Januar 2020 in 40 Turnieren 1.508 Frauen und Männer um die Finalteilnahme bemüht. Sieger und damit Empfänger des Auerbräu-Schafkopf-Pokals wurde Peter Ankirchner aus Raubling vor Bernhard Summerer aus Söchtenau und Hans Bauer aus Traunwalchen.

Unsere Aufnahme zeigt von links nach rechts:

Hans Winkler (Spielleiter)

Bernhard Summerer, Söchtenau (2. Platz)

Peter Ankirchner, Raubling (1. Platz)

Hans Bauer, Traunwalchen (3. Platz)

Michael Baumann (Gebietsverkaufsleiter Auerbräu)



Kategorie

1. Gastronomie

Schlagworte

1. Auerbräu
2. Chiemgau
3. München-Oberbayern
4. Rohrdorf
5. Rosenheim
6. Schafkopfmeisterschaften